



## EN BREVE

## El congreso del grafeno reúne a 150 expertos

### FÍSICA

:: **WORD.** Un total de 150 expertos de diferentes países participan desde ayer en el congreso internacional sobre electrodinámica en semiconductores y nanoestructuras (Edison 19), que fue inaugurado por la vicerrectora de Docencia de la Usal, Carmen Fernández Juncal, en la Hospedería Fonseca. Dar a conocer los

avances logrados con el grafeno y con los dispositivos de terahercios es el principal fin del encuentro, que se vertebrará en torno a 13 contribuciones invitadas, más de 60 presentaciones orales y 80 pósters con los que se analizan los últimos avances y tendencias en el cambio de la Física.

Moty Heiblum, Rodolfo Miranda, Amalia Patane, Lino Reggiani, Debdeep Jena y Katsumi Tanimura sobresalen entre el elenco de especialistas participantes.



Las sesiones se celebran en la Hospedería Fonseca. :: SOLETE CASADO